



BÜRGERINITIATIVE GUTE NACHBARSCHAFT MIT RUSSLAND

Viele Leipziger Bürgerinnen und Bürger sorgen sich wegen der ständig steigenden Spannungen um den Frieden in Europa. Als hohes Gut gilt dabei, gute Nachbarschaft mit allen Völkern rings um uns herum zu pflegen. Leider wird derzeit ausgerechnet mit unserem wichtigsten Nachbarn, Russland, ein leichtfertiges Spiel getrieben, das in der Konsequenz den Frieden gefährdet. Die einseitigen, vergrößernden und auch völlig falschen Darstellungen der Meinungs- und Interessenunterschiede zwischen der BRD und Russland lassen den Eindruck zu, dass durch die Politik und Teile der Medien ein neues altes Feindbild installiert werden soll. Durch militärische

Maßnahmen, einschließlich Manövern vor den Grenzen Russlands, werden Vertrauen verspielt, Hass und Angst geschürt, der Frieden gefährdet.

Tausende Nato-Soldaten, auch deutsche, rotieren mit Waffen und Kriegsgesetz seit 2017 an den Grenzen Russlands. Auf unseren Straßen und Schienen rollen US-Panzer Richtung Osten. In Rumänien wurde ein Teil des geplanten Raketenabwehrschirms in Betrieb genommen, der die Sicherheitsinteressen Russlands bedroht. Die massenhaften Ausweisungen russischer Diplomaten nach unbewiesenen Beschuldigungen führten zur Verschärfung der Kriegsgefahren. Mit einem Propagandakrieg sondergleichen und Verdachtsberichterstattungen wird weiter an der Eskalationsschraube gedreht – was für ein Wahnsinn!

Die Bürgerinitiative tritt dafür ein, dass Säbelrasseln und die mediale Begleitung dazu, endlich aufhören. Sie verurteilt jede Aktion, gleich von welcher Seite sie ausgeht, die Spannungen verschärft. Sie

unterstützt den Aufruf der 60 deutschen Persönlichkeiten aus dem Jahr 2014 und will selbst mit ihren Möglichkeiten einen Beitrag für eine gute Nachbarschaft mit allen Völkern um uns herum, aber besonders mit dem ins Fadenkreuz geratenen Nachbarn Russland, leisten.

Für die Bürgerinitiative. Initiativgruppe: Ingo Klein / Manfred Hessel / Dr. Helga Lemme / Andrea Roscher-Muruchi / Johannes Schroth / Prof. Cornelius Weiss /

Die Bürgerinitiative ist politisch und institutionell völlig unabhängig. Sie wendet sich gegen alle Versuche, mit ihr rassistische, fremdenfeindliche, antisemitische, nationalistische und andere rechte Haltungen und Auffassungen in Verbindung zu bringen.

Gern nehmen wir Ihre Bereitschaft zur Mitwirkung auch unter dieser Adresse entgegen: <http://gutenachbarschaftmitrussland.blogspot.de>
Leipzig, d. 20.05.2018

